

## Se deprecia peso 40% en 2 meses (El Reforma 23/10/08)

Se deprecia peso 40% en 2 meses (El Reforma 23/10/08) México padece todavía una compra masiva de dólares, como en otras partes del mundo, por parte de quienes están buscando opciones más seguras. Foto: Patricia Domínguez La Bolsa Mexicana de Valores descendió 7 por ciento, su peor caída desde el 14 de abril de 2000, y se ubicó en 18 mil 787 unidades REFORMA / Staff Ciudad de México (23 octubre 2008).- El dólar alcanzó ayer un récord histórico al cierre de sus operaciones del día y se cotizó en 14 pesos por unidad en ventanilla, con lo que la moneda nacional ya se depreció en 40 por ciento en poco más de dos meses. El 5 de agosto la divisa estadounidense se compraba al menudeo en 10.01 pesos. De acuerdo con expertos en operaciones cambiarias, México padece una compra masiva de dólares, igual que en otras partes del mundo, por parte de quienes buscan opciones más seguras y venden las monedas locales para poder comprar títulos como los bonos del Tesoro de Estados Unidos. Al mismo tiempo que el peso se devaluó ayer poco más de 5 por ciento, el real brasileño se depreció 6 por ciento, e incluso el euro cayó 2.1 por ciento frente al dólar. "Estas monedas ayer sufrieron fuertes presiones por salida de flujos de dinero ante el continuo deterioro de los mercados internacionales debido a la volatilidad externa", afirmó Mario Copca, experto de la firma MetAnálisis. Manuel Galván, analista financiero, explicó que la elevada incertidumbre sobre la solvencia de algunas grandes empresas mexicanas que tienen contratados pasivos bajo diferentes instrumentos del mercado de deuda, también presionó al peso. Precisó que la crisis de liquidez sólo se podrá normalizar una vez que hayan sido publicados todos los reportes trimestrales de las empresas, que en México tienen fecha límite al 28 de octubre. Ayer, el Banco de México subastó 400 millones de dólares, pero no logró frenar el alza del dólar. En tanto, la Bolsa Mexicana de Valores descendió 7 por ciento, su peor caída desde abril de 2000, y se ubicó en 18 mil 787 unidades. El índice Dow Jones cayó 5.69 por ciento, mientras el Nasdaq se replegó en 4.76 por ciento. En Europa, el índice de la Bolsa de Madrid cayó un 7.8 por ciento; en América Latina, el Bovespa, de Brasil, retrocedió 10.2 por ciento, y el Merval, de Argentina, 10.1. Con información de Gustavo de la Rosa y Sandra Reyes.